



平成29年8月号

尚徳福祉会 生麦保育園

梅雨明けを迎え、夏本番となりました。早くも「暑いからお外やだー」と口にしながらも、外に出ると「先生おにごっこやろー？」と汗をかきながら走ったり、「虫いないかなー」「あ！いたいた」と虫探しに夢中になりながら遊びを楽しんでいます。8月に入り、一層暑くなると思いますが、水分と休息をしっかりととり、暑さに負ける事なく夏を乗り越えていきたいと思っています。

プール遊びが始まりました。

7月よりプール遊びが始まりました。幼児組になり、憧れだった大きいプールが使えるようになりました。「え？大きいプールで遊べるの？」「やったー！」と大喜びの子どもたち。また、水着を着ることやプールバッグを持ってこることもりす組のときとは違い、保育士に見せては得意になったり、子ども同士で見せ合ったりしてとても嬉しそうなお子さまたちの姿がみられました。

プールが始まりもう1か月。約束事をしっかりと守り遊ぶことが出来ています。ワニ歩きをしたり、ビート板を使ってのびをしたりいきいきと遊んでいます。今月も怪我や事故なく楽しめるように安全面には十分に気をつけていきたいと思っています。

お手数ですが、引き続きプールチェックをお願いします。プールに入らない日でもシャワーをすることもありますので毎日のチェック表への印をお願いします。



うちわ制作

うちわ作りをしました。片面はお魚、片面はシャボン玉を作って飾りつけました。お魚は折り紙を折って、シャボン玉は染め紙で表現しました。お魚の顔はクレヨンで描きました。一人一人違う表情、シャボン玉もいろいろなグラデーションになり、とてもかわいいうちわが出来ました。

バイキング

今月のバイキングでは、きりん組・ぞう組さんのお部屋でお兄さん・お姉さんと一緒に食べました。汁物以外は自分でお皿に盛りつけました。今回は野菜やポテトにつけるソースが何種類もあり、「こっちもつけてみよう」「もう一個これがいい」といろいろと子どもたちなりに試せる楽しみがあったバイキングでした。

収穫しました！

ピーマンの収穫に続き、ゴーヤも大きくなり収穫の日を迎えました。収穫したゴーヤは調理してもらい、おやつ時間に食べました。一口食べると「にがーい！！」顔を歪め、二口目にいけない子がほとんどでした。きりん組におすそ分けをするときれいに食べてくれました。

また、「黄色くなってるよー」と熟れると黄色くなることやその中身が真っ赤になっていることに驚きの表情を見せていました。

バルーンアート

保護者会主催のバルーンアートを楽しみました。風船が膨れたり、割れたり、作品が出来たりするたびに歓声、驚きの声が出ていました。剣や冠、ハートの作り方を教えてもらい、作るのに挑戦しました。